

## INCENDIO EN PUNTA ARENAS: UNA PERSONA MURIÓ EN MEDIO DEL FUEGO

Otras dos lograron salvar con vida.

Una persona falleció poco antes de medianoche, durante un incendio registrado en el sector bajo de Punta Arenas.

La alarma se activó faltando 10 minutos para las cero horas, dando como lugar siniestrado una vivienda de un nivel ubicada en pasaje Villalobos, sin número, sector de Club Hípico. A la llegada de Bomberos la construcción se encontraba envuelta en llamas, por lo que los voluntarios de tres compañías debieron extremar recursos para extinguir el fuego y evitar la propagación.

Fue en medio de esta labor cuando se encontró al interior el cuerpo de un hombre, quien pereció en medio de las llamas. Asimismo, se logró rescatar a otras dos personas, una de ellas con lesiones que estaban siendo evaluadas por personal del SAMU y otra ilesa que fue retenida para entregar antecedentes del hecho.

De acuerdo a testigos, el inmueble era ocupado por personas en situación de calle.

A esta hora, siendo las 00:20 horas aún se trabajaba en la remoción de escombros, ante la posibilidad de encontrar a una segunda víctima.

(noticia en desarrollo)

**«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»**

Fotos | Pedro Ojeda O.

INCENDIO EN PUNTA ARENAS: UNA PERSONA MURIÓ EN MEDIO DEL FUEGO



 4458 total visits, 0 visits today